

BENEFICIO PARA LAS FAMILIAS DEL SECTOR

Candidato a alcalde expresó conformidad por apoyo del CORE a Cecosf Prosperidad

George Bordachar. También se refirió a la poca claridad que existe con el destino del antiguo Hospital de Emergencia.

CURICÓ. Conforme señaló estar el exconsejero regional y candidato a alcalde por Curicó, George Bordachar, esto ante la posibilidad real de que, de una vez por todas, sea ejecutado el proyecto de reposición del Centro Comunitario de Salud Familiar, Cecosf Prosperidad. Cabe recordar que cuando se inició la gestión para la reposición de dicho centro asistencial, él era presidente del Consejo Regional (CORE). Bordachar lamentó el retraso de más de cinco años que ha tenido este proyecto tan anhelado por la comunidad del barrio surponiente de la ciudad, donde incluso hubo el reclamo masivo de los propios funcionarios de este centro.

Dijo que gracias a una inversión de 1.164 millones de pesos, el proyecto del Cecosf Prosperidad podrá hacerse realidad.

COMIENZO

“Recuerdo que el convenio que firmamos el 2018 con el Minsal cuando yo era presidente del CORE, establecía que el primer Cecosf que se construiría en la Región del Maule era el de Prosperidad de Curicó y el 2019 se ponía la primera piedra y ya han pasado cinco años y ahora luego de muchas dificultades se hace realidad. Esperamos que ahora no exista demora en la administración pública como la presentada en este proyecto. Esto no puede seguir pasando, porque se ha estado ju-

gando con la salud de la gente y con el trabajo de los funcionarios que estaban laborando hacinados”, recalzó Bordachar.

El ahora candidato independiente a la alcaldía agregó que con este proyecto se espera dar respuesta a los requerimientos de los nuevos programas y lineamientos del Ministerio de Salud en materia de salud primaria, en beneficio de un amplio sector vecinal del barrio surponiente de la ciudad de Curicó.

PROYECTO

Este nuevo centro de salud será levantado en un terreno aledaño al actual Cecosf y tendrá una construcción de 270,60 metros cuadrados, contemplando dos box



El candidato a alcalde George Bordachar, dio a conocer materias de salud de interés comunitario.



Cabe recordar que cuando se inició la gestión para la reposición de dicho centro asistencial, Bordachar era presidente del CORE.

de consultas médicas, un box gineco-obstétrico, un box dental, una sala de educación, contando además con recintos de apoyo como el Servicio de Orientación Médico Estadístico (SOME), sala de espera, bodega de insumos y bodega de alimentos.

Con el nuevo aporte del Gobierno Regional, el proyecto podrá contar con recursos que llegarán a 1.164 millones, monto que permitirá la construcción del nuevo Cecosf Prosperidad. Corresponde a un recinto que contará con modernas instalaciones para atender las familias del sector, iniciativa que solo espera su adjudicación definitiva y entrega de los terrenos a la empresa constructora.

OTRAS INICIATIVAS

En relación a otras iniciativas en el ámbito de la salud, el candidato a alcalde George Bordachar, manifestó a diario La Prensa que la comunidad del barrio Centro Sur de la ciudad, donde existe una gran cantidad de poblaciones, se encuentra inquieta por la poca claridad que existe respecto al destino de las dependencias del exhospital, más aún cuando la comunidad pide que se deje en exclusividad para la salud.

DEUDA

Señaló el exconsejero y actual candidato a alcalde que existe una gran deuda en salud con vecinas y vecinos de Curicó y que, por ello, lo menos que se puede hacer ahora es exigir al actual al-

calde que deje firmado el comodato donde el Minsal entrega al municipio aquel edificio. “Yo con mi equipo de salud tenemos un innovador proyecto en este edificio para entregar salud primaria de primera calidad y que sea la envidia de la región. Tenemos pabellones nuevos para un futuro Cesfam y un centro de atención de urgencia, como también un centro de atención a adultos mayores en salud. Queremos innovar en salud y descongestionar otros centros de salud que atienden a los habitantes del barrio centro sur, hasta donde deben llegar con muchas dificultades, pero se requiere que se firme luego el traspaso del edificio al municipio”, subrayó.